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Resumeé:

A la lumiére du développement de linformation dont a été témoin le
monde entier, qui s'est reflété dans les formes de criminalité et a créé pour les
peuples un moyen de communiquer entre eux appelé le cyberespace, ce qui a
entrainé une augmentation des cyberattaques dans cet espace, ce qui menace la
sécurité nationale. des pays et vise leur systeme économique et militaire et
méme la vie de leurs propres peuples ; Cela a nécessité des efforts
internationaux concertés pour éradiquer ce crime. Le législateur algérien a suivi
la Iégislation internationale, mais reste loin du cercle dissuasif.

Mots Clés : Cyberespace, cyberattaques, sécurité nationale, dissuasion.

Abstract:

In light of the information development witnessed by the entire world,
which was reflected in the forms of crime and created for peoples a way to
communicate with each other called the cyberspace. With this, cyber attacks
increased within this space, which threatens the national security of countries
and targets their economic and military system and even the lives of their own
peoples; This necessitated concerted international efforts to eradicate this crime.
The Algerian legislator has followed the lead of international legislation, but
remains far from the deterrent circle.

Mots clés : Cyberspace, cyber attacks, national security, deterrence.



